
Prot. n. ………….. 

Del ……………… 

COMUNE  DI SCICLI 
PROVINCIA DI RAGUSA 

****************** 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

  

    N°       3   DEL  22/01/2009  

 

OGGETTO:  Interrogazioni ed interpellanze. 

 

L’anno duemilanove, il giorno ventidue del mese di gennaio alle ore 19,15 in Scicli e nella sala 

adunanze consiliari, si è riunito il Consiglio Comunale,  su invito del Presidente  datato 16/01/2009 

prot. n° 1428,  notificato a norma di legge in seduta  pubblica ordinaria. 

   Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale. 

 Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale. 

 Sono presenti i consiglieri: 

CONSIGLIERI 

  1)  RIVILLITO          ANTONINO 

  2)  BRAMANTI         VINCENZO  

  3)  VERDIRAME      ROCCO  

  4)  CARBONE           SALVATORE       

  5)  LOPES                  MARCO 

  6)  BONINCONTRO LORENZO 

  7)  CALABRESE       SALVATORE 

  8)  AQUILINO          GIANPAOLO 

  9)  CARUSO              CLAUDIO 

10)   FIDONE              FABIO 

11)   CASERTA          ADRIANO  

12)   GUTTA’              AGATINO 

13)   ARRABITO        MAURIZIO 

14)   CARUSO             ANDREA    

15) EPIRO                   BARTOLOMEO 

16) GALESI                BARTOLOMEO 

ASSENTI 

  1)  PACETTO            VINCENZO  

  2)VENTICINQUE BARTOLOMEO 

  3)   IURATO             VINCENZO 

  4)   CANNATA          ARMANDO 

   

 

Alle ore 19,15 risultando presenti all’appello n. 16 consiglieri (1-Rivillito Antonino, 2-Bramanti 

Vincenzo, 3-Verdirame Rocco, 4-Carbone Salvatore, 5-Lopes Marco, 6-Bonincontro Lorenzo,       

7-Calabrese Salvatore, 8-Aquilino Gianpaolo, 9-Caruso Claudio, 10-Fidone Fabio, 11-Caserta 

Adriano, 12-Guttà Agatino, 13-Arrabito Maurizio,  14-Caruso Andrea, 15-Epiro Bartolomeo,       

16-Galesi Bartolomeo), il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco Giovanni Venticinque,  gli Assessori Vincenzo 

Catera, Giorgio Vindigni, Vincenzo Giannone e Matteo Gentile. 

In via preliminare il Presidente concede la parola al Sindaco, il quale riferisce che a Vittoria non si 

scarica più e tutti i Comuni conferiscono a Ragusa. Ringrazia i consiglieri che gli hanno consentito 

di raggiungere l’obiettivo e di rispettare gli impegni presi col Prefetto. 

Il Presidente quindi pone in discussione il primo punto all’o.d.g. avente ad oggetto: “Interrogazioni 

ed interpellanze” e concede la parola al Cons. Verdirame Rocco. 



a) Interpellanza presentata dal consigliere comunale Verdirame Rocco ad oggetto: 

Annullamento deliberazione n. 430 del 31/12/2008 “Addizionale IRPEF 

determinazione aliquote per l’anno 2009”. (All. A). 

Il Cons. Verdirame Rocco (Progetto Scicli) dà lettura della interpellanza presentata e ringrazia il 

Sindaco e la Giunta per la risposta positiva (All. A1). 

Entra il Cons. Iurato Vincenzo (pres. 17/20). 

Il Cons. Verdirame Rocco lascia agli atti un documento con le seguenti richieste: 

“ -    Procedere all’adozione del Regolamento ai sensi dell’art. 52 del D. Lgs 446 del 15/12/1997; 

- Confermare per il triennio 2009-2011, ovvero sino all’attuazione del Federalismo fiscale se 

precedente al 2011 la sospensione dell’aumento IRPEF al 5% revocando la delibera di G.C. n. 

430 del 31/12/2008 e continuare ad applicare per il 2009-2011 l’aliquota dello 0,4%; 

- Stabilire una fascia di esenzione per le persone fisiche che possiedono esclusivamente Redditi 

di lavoro dipendente o pensionati per un ammontare non superiore ad €. 9.000 rapportato 

all’intero anno oltre eventualmente al reddito della abitazione principale; 

- Procedere preventivamente e comunque prima dell’approvazione dello schema di bilancio a 

far conoscere la destinazione delle somme da riscuotere per: 

• cantieri di lavoro. 

• Destinazione di una percentuale dell’addizionale IRPEF alla realizzazione di campetti 

e piccole opere pubbliche al servizio di anziani, infanzia etc. 

Entra l’Ass. Miceli Maurizio. 

Il Sindaco precisa che la Giunta aveva pensato di aumentare l’addizionale con l’obiettivo di 

incrementare la spesa sociale, incidendo meno di una tazzina di caffè sulle tasche dei cittadini. 

Tuttavia si è revocato l’atto deliberativo perché la legge non lo consente. 

 

b)  Interrogazione presentata dal consigliere comunale Aquilino Gianpaolo ad oggetto: 

costruzione coperture ai capolinea AST. (All. B). 

Il Cons. Aquilino Gianpaolo (P.D.) dà lettura della interrogazione e prende atto della risposta     

(All. B1). 

Il Sindaco fornisce ulteriori precisazioni. 

Il Cons. Aquilino Gianpaolo si dichiara soddisfatto della risposta. 

 

c) Interpellanza presentata dal consigliere comunale Verdirame Rocco ad oggetto: 

Programma di riqualificazione urbana per alloggi a canone sostenibile. (All. C). 

Il Cons. Verdirame Rocco (Progetto Scicli) dà lettura della interpellanza presentata e prende atto 

della risposta (All. C1) rilevando che l’Amministrazione ha agito tempestivamente. Ringrazia 

l’Assessore che già entro il 31/12/2008 ha dato la direttiva all’Ing. Spanò. Lo invita a seguire 

attentamente la problematica, dichiarando di condividere l’indirizzo che ha dato. 

Entra il Cons. Venticinque Bartolomeo (pres. 18/20). 

Il Cons. Verdirame Rocco dichiara di essere soddisfatto della risposta all’interrogazione e di essere 

a disposizione per offrire il proprio contributo. Chiede di: 

1- Rivitalizzare i quartieri degradati; 

2- Ridurre il disagio abitativo; 

3- Incrementare l’occupazione; 

4- Impegnare investimenti privati; 

5- Incrementare la disponibilità di alloggi a canone sostenibile; 

6- Coinvolgere i privati. 

Ricorda che: 

- è stato emanato il Decreto 11-7-2008, esiste un bando, art. 2 c.2, e la domanda e la 

documentazione devono essere presentati entro il 18 maggio 2009 ai sensi art. 4. 

- Occorre appostare nel bilancio una somma di cofinanziamento obbligatorio del 14%; 



- Si può presentare una sola proposta (art.4) e la durata del canone non è inferiore  a 25 anni. 

Suggerisce:  

- l’individuazione del quartiere Iungi che già era stato attenzionato attraverso l’inserimento dei 

programmi innovativi denominati “Contratti di quartiere II” non più finanziabili a seguito 

della sentenza del TAR Lazio 5-11-2007;  

- il riutilizzo delle risorse per il programma. 

 

d) Interpellanza presentata dal consigliere comunale Verdirame Rocco ad oggetto: 

Decreto interministeriale 28/12/2007. Bonus tariffa sociale”. (All. D). 

Il Cons. Verdirame Rocco (Progetto Scicli) dà lettura della interpellanza presentata e prende atto 

della risposta dell’Ass. Miceli (All. D1), precisando che voleva dare un contributo per non far 

soffrire la gente. 

L’Ass. Miceli relaziona sull’operato dell’Ufficio, mostra il manifesto che è stato predisposto e 

pubblicizzato. Dichiara che i servizi sono idonei e stanno provvedendo senza alcuna inefficienza. 

Il Cons. Verdirame Rocco lascia agli atti il protocollo di intesa fra l’ANCI e la Consulta Nazionale 

dei CAF (All. D2) e lo schema di convenzione Comune-CAF (All. D3). 

 

Indi il Presidente concede la parola al Cons. Fidone Fabio (M.P.A.) il quale richiama 

l’interrogazione prot. n. 37011 del 22/12/2008 presentata in Consiglio Comunale  (All. E) e prende 

atto della risposta Prot. n. 72 del 14/01/2009 (All. E1). Dichiara quanto segue: 

In data 22/12/2008 è stata presentata dal sottoscritto un’interrogazione avente come oggetto: 

“Disagio dei residenti di Cava d’Aliga per progetto esecutivo dei lavori di sistemazione di Via 

Einaudi, realizzazione della condotta delle acque bianche di via Tolstoj e realizzazione del 

collettore principale da Via Latona allo scarico a mare. 

In data 14/01/2009 mi è stata fornita risposta scritta da parte del Capo Settore. Chiedo quindi che 

venga letta in aula tale risposta per poter esprimere il mio parere. 

Mi ritengo soddisfatto parzialmente in quanto il disagio è diminuito ma non del tutto scomparso. 

Mi sento in dovere, quindi nei confronti dei residenti di continuare a vigilare sul buon andamento 

dei lavori. 

           Grazie 

          f.to Fabio Fidone” 
  

Il Cons. Carbone Salvatore (Idea di Centro verso il P.D.L.) chiede di prelevare il punto n. 7 iscritto 

all’o.d.g. e discuterne subito, tenuto conto dell’importanza dell’argomento. 

Il Cons. Verdirame Rocco dichiara di essere contrario alla proposta. 

Il Presidente nomina scrutatori i consiglieri Iurato Vincenzo, Bramanti Vincenzo e Galesi 

Bartolomeo e mette ai voti la proposta del Cons. Carbone Salvatore. 

Risulta assente il Cons. Caruso Claudio (pres. 17/20). 

L’esito della votazione è il seguente: 

Presenti e votanti n. 17 

Astenuti n. 5 (1-Caruso Andrea, 2-Epiro Bartolomeo, 3-Aquilino Gianpaolo, 4-Fidone Fabio, 

5-Verdirame Rocco). 

Favorevoli n. 12 (1-Rivillito Antonino, 2-Bramanti Vincenzo, 3-Carbone Salvatore, 4-Lopes 

Marco, 5-Bonincontro Lorenzo, 6-Calabrese Salvatore, 7-Caserta Adriano, 8-Guttà Agatino, 

9-Arrabito Maurizio, 10-Venticinque Bartolomeo, 11-Iurato Vincenzo, 12- Galesi Bartolomeo. 

Pertanto viene anticipato l’esame del punto n. 7 iscritto all’o.d.g.. 

Rientra il Cons. Caruso Claudio (pres. 18/20). 

 

 

 



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 

Firmato all'originale. 
          IL PRESIDENTE                                                  IL SEGRETARIO COMUNALE 

    f.to   (Geom. Antonino Rivillito)                                                               f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)  

 

    

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Si certifica che la presente delibera di C.C. verrà pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal 28/01/2009 e vi rimarrà per 15 gg. 

consecutivi.. 

Scicli, lì 26/01/2009 

           IL SEGRETARIO COMUNALE 

                      f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra) 

 

 

 

 

 
 


